

Minuta del 11 de octubre 2017, subcomisión contra la Discriminación por orientación sexual e identidad de género.

Presentes:, Minor Rojas Morales, Miguel Arroyave Vélez, Allan Mora, Diego Porras Vargas (se reincorpora) y José Pablo Gonzalez

- 1) Se pregunta a los presentes quienes participarán en el Congreso del 9 y 10 de noviembre en el Instituto de Derechos Humanos, por la visita del señor Evan Wolfson, así como la conferencia del señor Wolfson en el Auditorio Miguel Blanco Cervantes. Quedan confirmados los siguientes: Miguel Arroyave, Allan Mora y José Pablo González. El señor Minor Rojas hablará con doña Xinia para discutir un apoyo escrito de la subcomisión, con el fin de presentarlo a su jefatura y obtener el permiso respectivo. El señor Diego Porras confirmará el día de hoy a doña Xinia su participación.
- 2) En relación con los temas de interés para que el señor Wolfson aborde en la conferencia del Poder Judicial, revisamos detenidamente el programa y notamos que hay otros expositores en el congreso con temas nacionales de interés, pero que no serían del conocimiento del señor Wolfson, quien abordaría los temas de su libro “Porqué Importa el Matrimonio” y el tema de: cómo se logró en los Estados Unidos el matrimonio igualitario. Por lo anterior, la subcomisión consideró que lo mejor es que sea don Herman Duarte, fundador de Igualitos, y contacto con el señor Wolfson, quien le recomiende otros temas de interés institucional para el Poder Judicial que el conferencista pueda abordar.
- 3) Sobre la realización de la conferencia en el Poder Judicial, se recomienda verificar las horas programadas y publicitadas pues se había hablado de las 4pm para dar inicio, mientras que el programa publicado del evento, dice que es a las 2:30 pm, lo cual sería más conveniente o, al menos, buscar un punto medio, para que no inicie tan tarde.
- 4) La subcomisión recomienda, aparte de la invitación general a esta conferencia, hacer énfasis en la asistencia o invitar de forma especial a: las Magistradas Julia Varela y la comisión de familia que preside, Doris Arias y la comisión de género que preside, la magistrada Carmen María Escoto, en su triple condición de vicepresidenta de la Corte Suprema, presidenta de la Comisión de Acceso a la Justicia y de la Comisión Iberoamericana, la magistrada Nancy Hernández, Secretaría de Valores, al presidente de la Corte Suprema, jefatura de la Defensa Pública, Fiscal General, Dirección de Gestión Humana, Colegio de Abogados y abogadas, Defensoría de los Habitantes, entre otros.
- 5) Se da lectura a la minuta del 13 de setiembre de 2017 y seguimiento de los acuerdos:

3.a No pudo darse seguimiento a la propuesta de la Asociación Esperanza Viva, de participar en la próxima semana de la salud, por cuanto don Javier Sandoval, punto de contacto con ellos, no estaba presente.

El acuerdo de la minuta anterior fue: “Javier se hará cargo de coordinar lo necesario para que ofrezcan una charla sobre la prevención del VIH en el marco de la semana de la salud que se realizará en noviembre. La ONG diseñará una campaña de información sobre el tema, que será sometida a la consideración del grupo para luego divulgarla por los medios internos. Para el 17 de mayo del año próximo, se coordinará con el objetivo de realizar una conmemoración en la que contemos con el apoyo de la organización”.

3.b Se confirma la decisión tomada en la reunión anterior en cuanto a la permanencia del formulario que se emplea en indagatorias, y se acuerda aprovechar la cooperación que ofrecieron los personeros de Esperanza Viva, para capacitar al personal de los distintos ámbitos en el correcto tratamiento y atención de las personas con VIH.

3.c De la lectura del informe de cumplimiento del plan de trabajo de este año, se discute sobre el punto 3.4.3 sobre el curso virtual sobre derechos de las personas de la comunidad LGBTI y se propone invitar a las señoras Wayman Hin Herrera y Cheryl Bolaños, de Gestión Humana y responsables de este proyecto, para que nos acompañen a la próxima reunión de la sub comisión y podamos discutir las opciones para concluir el curso virtual y en qué puede colaborar la subcomisión para acelerar el proceso.

- 6) Don Minor Rojas comenta sobre la posibilidad de producir más carteles de “Zona libre de discriminación” de manera que puedan colocarse en más pasillos, entradas y manifestaciones de las oficinas en todo el país. Se discuten opciones en caso de que se deban conseguir fondos para producirlos. Se acuerda discutir opciones con nuestra coordinadora Xinia Fernández quien posee la información pertinente. También se acuerda discutir con ella sobre el logo de la subcomisión para su uso en las actividades.